



HPはこちら

東日本ユニオン NEWS

J R東日本労働組合
発責 情報・宣伝部
2022年11月13日 No.549

冬のボーナス回答（2.4ヶ月+2万円）に対する

労働組合に加入していないJR東日本社員の声！

4

- ガッカリです。東海の数字を見ていただけに同額くらいは期待したが残念です。自分に能力があればこの会社にはいないと思います。
- 低額回答きましたね。役員報酬の自主返納がなくなったのが意味わからないです。この間に返納した分で、社員に還元してほしいぐらいです。
- いっぱい出るとは予想していませんでしたが、ここまで低いと啞然としました。
- 回答は低すぎます。こんな回答では委員会とか協力しようなんて思えません。
- 住宅ローンを組んだ時は、ここまで下がるとは思っていませんでした。生活が厳しいです。
- JR東海が2.7ヶ月と聞き、2.6ヶ月は出ると思ったのにガッカリです。
- 去年は赤字だったから、今年こそは多少は出ると期待してたのに厳しいですね。
- 入社2年目で、良いときの話は聞きましたが、実際のベースがわからないのでなんとも言えません。忙しさを求めるものの割には少ないです。
- 期待の2万円って…今まで我慢して頑張ってきました。少ないし、低いですね。
- 多く貰いたいですが、先が見通せない現在では今回の回答で致し方ないですね。
- 正直がっかりしました。まだ黒字は1期だけでということは理解していますが、それにしても低額という印象です。プラス2万円という回答の意味もわかりません。また離職する社員が増えるのではないのでしょうか。
- 以前本社の幹部との意見交換会に出席した際に、離職している状況をどう思っているのかと質問をしたことがありましたが、その際の返答は「一般企業と同レベルという認識で、特別うちの会社が多いという印象ではない。一般企業では普通です」というものでした。深刻に受け止めず軽く考えている印象で、少し愕然としました。今回の回答にも、そういった考えが反映していると感じます。
- 少なすぎる！生活できない！
- 2.6~2.7ヶ月くらいは出ると思っていました。JR東日本の良いところは、ボーナスが良いところでしたが、それもなくなってしまいました。転職しようにも良いところがありません。ボーナスがだめなら基本給を上げてほしいです。